

塩野義製薬の飲み薬・コロナ治療薬の承認が「データ不足」で見送られた。TV 出演の有名な医者にはBA5に置き換わり進む今、BA5ウイルスの増殖を抑える効果が高いのに本当に残念と

ふれあいディサービス再開

「元気だった？」「ケーキは別腹!？」

昨年の6月から中止となっていたふれあいディサービスが7月15日久々に開催され、10時開催でしたが、いかに待ちわびていたか、9時半には集まり始めました。集まった皆さんは、お互いに「元気だった？」の会話からマスク越しではあるが、しばしコロナを忘れ、おしゃべりが始まりました。

今回は「社会福祉協議会の仕事」のテーマで社協本部の菊池一希さんが社会福祉協議会の業務内容を分かりやすく説明してくれました。社協職員は約70名で、業務は多岐に渡っており「家庭の悩みごとは何んでもご相談下さい」と話され、市民のための組織と感じました。

昼食は具沢山の冷やし中華「お腹いっぱい」と言っていたが「コーヒー&ケーキ」これは別腹とペロリ、その後アイスが出たら「みんなで食べると美味しい」とアイスもペロリ、ズーッとしゃべりっぱなしのふれあいディサービスでした。



8月の[ふれあいディサービス] [納涼夏まつり]は検討中です

今年度の計画では8月14日(日)にふれあいディと夏まつりを計画していましたが、収まりはじめたコロナが第7次としてまた復活してきた。子供たちのためにもなんか企画できないか役員会で検討したいと思います。

ふれあいディ・夏まつりは開催方法も含め検討し、開催の場合は別途チラシを全戸配布しますので、その時はご協力願います。

花巻東・佐々木麟太郎が今夏初アーチ 高校通算74号「うまく持っていた」

【題字・記事・写真も中日スポーツ抜粋】

岩手大会準々決勝が21日行われ、春夏連続の甲子園を目指す花巻東の2年生スラッガー佐々木麟太郎内野手が水沢戦でこの夏1号を放ち並んでいた岡本和真(巨人)を抜く、高校通算74号とした。「少し形が崩れて泳がされたみたいになったがうまく持っていたと思います」春の岩手県大会以来の公式戦アーチとなった。

打席で修正を重ねながら4安打4打点。

花巻東・佐々木麟太郎内野手

この人 だーれ？

この人だーれ？のコーナーで「今の顔をも載せてくれ」の声があり、かなり厳しい写真がある場合は掲載することとしました。今回は男の子ふたりです。若い人の方が分かるかもね。



前号のこの人だーれ？佐々木テツ子さんでした

